

Plüderhausen, 26.07.2017

## **Erfolgreiches BAHMÜLLER-Fußballturnier**

Bei strahlendem Sonnenschein fand am Samstag, dem 22. Juli 2017 das traditionelle BAHMÜLLER Fußballturnier auf dem Sportplatz Sandbühl in Plüderhausen statt. Fünf hochkarätige Mannschaften sind angetreten. Gespielt wurde im Turniermodus jede Mannschaft gegen jede. Neben den Mannschaften *Azubis*, *Erfolglos*, *Ankerbolzen* und *Turbox Powerplay* konnten wir dieses Jahr die *Junge Falken* als Newcomer begrüßen. Das Turnier wurde offiziell um 13 Uhr durch Herrn Schönwitz eröffnet. Nach einer Erklärung der Regeln wurden die Teams auf Fairplay und spannende Spiele eingeschworen.

Den Gesamtsieg errang das Team *Ankerbolzen*. Ungeschlagen wurde das Team verdient Erster des Turnieres und konnte nach 2015 und 2016 nun zum dritten Mal in Folge den Titel gewinnen. An dieser Stelle nochmals herzlichen Glückwunsch! Das Team *Turbox Powerplay* musste sich im direkten Duell knapp geschlagen geben und erzielte den 2. Platz. Torschützenkönig mit 9 geschossenen Toren wurde Fabian Daiß, der mit seinem Team *Azubis* den 3. Platz erzielte, gefolgt vom Team *Erfolglos* auf Platz 4 und last but not least das Team *Junge Falken*.

Den Abschluss des Turnieres bildete traditionell die Siegerehrung, bei der Herr Holtmann den Siegerpokal, die Medaillen und die Urkunden an die Mannschaften überreichte. Er lobte den fairen sportlichen Einsatz der Teilnehmer und bedankte sich beim Organisationsteam und den Besuchern des Turnieres.

